

## **a** Trois Belges au départ de la Transat Jacques Vabre

190 marins (95 duos), un record, s'élanceront dimanche du Havre vers la Martinique pour les 30 ans de la Transat Jacques Vabre.

Th.W.

Publié le 28-10-2023 à 06h00

Enregistrer



Gilles Buekenhout et Denis Van Weynbergh composeront un inédit duo 100% belge sur cette Transat Jacques Vabre. ©D. R.



Dans la meute des skippers qui participeront à la 16e édition de la "TJV", la voile belge sera représentée par trois marins dont un duo en Imoca (monocoques de 18,28m) avec Denis Van Weynbergh et Gilles Buekenhout à bord du D'Ieteren Group. Le Namurois Renaud Dehareng sera, lui, co-skipper du Français Marc Lepasqueux sur Curium Life Forward, un Class40 (monocoque de 12,19 m). Avec les plus grands noms de la course au large (Gabart, Coville, le Cléac'h, Cammas, Riou...) et une flotte pléthorique (cinq ULTIM, soit des trimarans de 32m de long ; six Ocean Fifty soit des multis de 15,24 m ; quarante Imoca et 44 Class40), la plus longue des transats s'annonce passionnante et disputée pour un anniversaire qui sonne comme celui de la maturité et de tous les possibles.

Et du possible, on vogue presque à l'impossible puisque, à moins d'une semaine du départ, Denis Van Weynbergh a dû acter le départ de son co-skipper français (Erwan Le Mené) pour raisons personnelles. Mais impossible n'est pas... belge. Notre autre compatriote Gilles Buekenhout a répondu à l'appel du skipper brabançon.

"Gilles n'a pas hésité longtemps avant de répondre présent mais nous avons dû, samedi dernier, partir dans la nuit pour un parcours de qualification (Ndlr : nécessaire pour valider cette participation imprévue de Buekenhout), relate Van Weynbergh. Nous avons mis à profit ces quelques heures en mer pour que Gilles puisse prendre ses repères à bord d'un Imoca..."

### Inscrivez-vous pour recevoir nos flashes infos

Recevez gratuitement par mail les dernières infos urgentes de L'Avenir.

Votre e-mail

Je m'inscris

Une préparation loin d'être confortable mais qui présente l'avantage d'aligner – et c'est une première historique – un duo 100 % belge au départ de l'une des transats les plus prestigieuses ! Une course que va découvrir l'amateur éclairé Renaud Dehareng, CEO d'une multinationale (Curium) mais aussi amateur de sensations fortes. "Participer va bien au-delà de mes rêves initiaux puisqu'au départ, moi, j'ambitionnais juste de traverser un jour l'atlantique. Mais voilà, de fil en aiguille, on en est là...", dit ce boss qui devrait être servi en adrénaline au cours de cette transat aux horaires de départs décalés (de 13h05 à 13h41) et aux parcours spécifiques de 4600 à 7500 milles) pour les différentes catégories.